



DU 09 MARS

AU 17 SEPT.

2017

LE MAMC VOUS INVITE
À REGARDER DES WESTERNS
DE LILLIPUTIENS
QUI RÊVENT
DE DÉCROCHER LA LUNE
POUR CHARMER DES FILLES
SORTANT D'USINE,
LE TOUT, EN MANGEANT

*DU POPCORN
ART, DESIGN
ET CINÉMA*



**MUSÉE D'ART
MODERNE ET
CONTEMPORAIN
SAINT-ÉTIENNE
MÉTROPOLE**

POPCORN : art, design et cinéma explore pour la première fois les relations entre expérimentation, production et divertissement à travers le croisement entre l'art, le design et le cinéma. L'exposition *POPCORN* débute avec le cinéma des origines, avec *Sortie d'usine* des frères Lumière à Lyon où le travail s'impose comme premier sujet cinématographique. Elle s'achève par des films réalisés par des designers contemporains tels J. Morrison ou N. Toran.

Source d'inspiration pour tous qu'ils soient artistes comme W. Kentridge et M. Bourouissa ou designers comme R. Tallon et le couple Eames, *POPCORN* dévoile les mécaniques sous-jacentes à la production de leurs œuvres.



Renseignements

T. +33 (0)4 77 79 52 52
www.mamc-st-etienne.fr
mamc@saint-etienne-metropole.fr

POPCORN

ART, DESIGN ET CINÉMA
9 MARS - 17 SEPT. 2017

Gaël Perdriau, Président de Saint-Étienne Métropole, Maire de Saint-Étienne,
Président de la Cité du design,
Martine Dancer-Mourès, Directeur général du Musée d'art moderne et contemporain p.i.,
Alexandra Midal et **Sébastien Delot**, Commissaires de l'exposition,

ont le plaisir de vous inviter le **vendredi 10 mars 2017 à 19h** au Musée d'art moderne et contemporain de Saint-Étienne Métropole pour le vernissage de l'exposition **POPCORN**.
En présence des artistes.

